



樫邑まらまらだより



「Chance Challenge Change」
「Colorful is wonderful！」

樫邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立樫邑小学校
第10号
令和5年6月9日
校長 山本 信子 発行



プールの季節がやってきた！

明日は参観日。8:30スタートです。

お待ちしております。

プール掃除をしてから約2週間。1年ぶりに子どもたちの元気な声がプールに帰ってきました。気温・水温が整ったため、予定より少し早めてプール開きを行いました。

昨年度はコロナ禍で、シャワーの冷たい水に顔をしかめたり、目をつぶったりだけで、声出し我慢の子どもたちでしたが、今年度は、思いっきり「きゃあ！」「冷たい！」と叫びながらシャワーを浴びました。1・2年生は小プール、3年生以上は大プールで、うずまきを作りながら水慣れをした後、水遊びや水泳学習をしました。最後は、全員で水鉄砲大会。子ども同士だけでなく、先生対子どものバトル場面も！笑顔あふれるプール開きになりました。

今年度も安全で楽しいプール学習となりますように。6月下旬には、今年度も外部講師の方をお招きし、専門的な指導をしていただくことになっています。



エプロンシアター ～6月7日(水)朝の時間～

久世地区の栄養委員さんが3名来てくださって、歯に関するエプロンシアターをしてくださいました。唾液が虫歯予防に繋がることやうがいのしかた、歯磨きの大切さ等を伝えてくださいました。「軽い風邪等の病気は自分の力で治ることもあるけど、虫歯は治療しないと絶対に治りません。」というお話が子どもたちには、印象的だったようです。1201推進運動（12歳の1人平均の虫歯を1本以下にする）や8020推進運動（80歳の時に自分の歯が20本）についても話してくださいました。岡山県歯科衛生士会作成の資料もいただいています。片岡さん、永田さん、谷岡さん、お忙しい中ありがとうございました。

各ご家庭でも歯と口の健康について、話題にしてみてください。



「かしっこ達と一緒に楽しみませんか」企画第1弾「昔遊び」

6月7日(水)の檜邑タイムに地域や保護者の方と一緒に昔遊びを楽しみました。13時15分の開始前には地域の方や保護者の方が来てくださいました。「20数年ぶりに檜邑小学校の体育館に入りました。」と話してくださった方もおられ、久しぶりに足を運んでくださったことを大変嬉しく思いました。また、この企画のチラシを見られた方が「一緒に遊ぼうと思って。」と飛び入りで参加をしてくださりました。嬉しい限りです。いつもは子どもたちと先生たちとで過ごす昼休みですが、この日は大勢が体育館に集まり、いつも以上に楽しい時間を過ごすことができました。日頃、こま回しやけん玉等をして遊ぶ機会の少ない子どもたちです。なかなかうまくいきません。大人たちも久しぶりの懐かしい遊びに「おかしいなあ。昔はできとったのに。何回もしとったんじゃけど。」と、苦戦されている姿も。大人も子どもも一緒になって何度も挑戦しているうちに、初めてこまを回すことができた子やかつての腕前が徐々に戻り、技を披露する大人が続々と出てきました。「すごいなあ。」「どうやってしたらいいん？」等、自然に会話もでき、とても和やかな空間が生まれていました。会の後半には、大人も子どもも一緒になってかるたを楽しむグループも出現。思い思いの遊びをしながらも、やりたい人が集まって自然に一緒に遊んでいる、そんな素敵な時間と場所でした。童心にかえって、大人の方が本気になっていたかもしれません(笑)。

遊びが終わった後、栄養委員さんからの差し入れ「けんびき焼き」を一緒にいただきました。ミョウガの葉の香りがさわやかで、中には甘いあんこが入った「けんびき焼き」に子どもたちも大人たちもさらに笑顔になりました。6月は食育月間でもあります。身近な人と「おいしいね。」等会話をしながら一緒にいただく幸せも感じた時間でした。栄養委員の皆様、ごちそうさまでした。とても美味しかったです。

昔遊びに参加してくださった皆様、大変ありがとうございました。第2弾第3弾の「グランドゴルフ」と「ふろしき講座」は、どちらも6月21日(水)です。ご都合がつかれましたら、ぜひご参加ください。申し込みは不要です。檜邑小学校で、かしっこ達と一緒に楽しみましょう。

